

## Rencontres Jeunes Professionnels décentralisées Juin-Juillet 2014

—

« Rencontre les membres du réseau près de chez toi ! »



### La décentralisation des rencontres Jeunes Professionnels

---

Projection organise régulièrement des rencontres Jeunes Professionnels à Paris et à Ouagadougou. Ces rencontres permettent aux membres du réseau d'avancer dans leurs réflexions personnelles et professionnelles sur les enjeux de l'accès aux services essentiels urbains dans les pays en développement.

Suite à l'enquête « Projection à votre écoute », de nouvelles orientations ont été définies pour les activités du réseau, notamment l'organisation de rencontres dans de nouvelles villes. Projection a ainsi lancé une nouvelle initiative, **la décentralisation des rencontres Jeunes Professionnels**, afin de répondre au mieux aux attentes de ses membres.

### Quatre rencontres en Afrique de l'Ouest !

---

Quatre rencontres se sont tenues en Afrique de l'Ouest, réunissant au total plus de quarante personnes :

- le jeudi 26 juin à **Bamako**,
- le vendredi 27 juin à **Cotonou** et à **Lomé**,
- le samedi 19 juillet à **Dakar**.

Animés par des membres volontaires du réseau, relais de Projection dans leur ville, elles ont permis de mettre en relation des jeunes professionnels de ces quatre pays.



Dans chacune des villes, les participants ont pu faire connaissance (échanger sur leurs parcours, leurs métiers, leurs projets, etc.), découvrir le réseau Projection dans certains cas (son histoire, ses vocations et activités), et réfléchir ensemble aux activités qu'ils aimeraient développer.

À **Bamako**, les participants souhaitent travailler sur un projet de station de traitement des déchets solides et liquides (à Samanko II) abandonné pour causes inconnues. Ils envisagent ainsi d'organiser une première visite du site, puis à terme de proposer plusieurs solutions techniques en vue de sa réhabilitation.

À **Cotonou**, la rencontre a été marquée par la diversité des domaines représentés : environnement, santé, transports, eau-assainissement, etc. Les discussions sur le choix d'une thématique pour une prochaine rencontre ont abouti à des sujets touchant aux populations et portant sur le développement durable. Les participants ont également souligné l'importance de mener diverses activités pour mieux faire connaître Projection dans le secteur, et préparer une mobilisation des jeunes professionnels en vue du 7<sup>e</sup> Forum Mondial de l'Eau.

À **Lomé et à Dakar**, la rencontre a permis à la plupart des participants de découvrir le réseau Projection. Certains participants se sont donc logiquement interrogés sur le fonctionnement de la structure en Afrique. Ce fut l'occasion d'expliquer qu'une antenne de Projection a été créée en 2011 à Ouagadougou. Mais il est important de préciser que la mise en place d'une antenne dans une autre ville d'Afrique de l'Ouest n'est pas à l'ordre du jour, Projection souhaitant pour l'instant s'appuyer sur ses membres relais dans différents pays.

Consultez [les comptes rendus](#) de ces quatre rencontres pour en savoir plus !

## Et maintenant ?

---

Nous souhaitons maintenir cette dynamique et continuer à nous appuyer sur des « personnes relais » qui puissent organiser régulièrement des activités pour les membres de leur pays, notamment des rencontres Jeunes Professionnels sur des thématiques liées à l'accès aux services essentiels urbains.

Les participants à ces premières rencontres ont d'ores et déjà réfléchi ensemble à des thématiques qu'ils aimeraient aborder lors de prochains événements. De ce fait, **des rencontres Jeunes Professionnels seront au programme dès la rentrée !**

**Si vous aussi vous souhaitez organiser des activités pour les membres de votre région en France, ou de votre pays en Afrique de l'Ouest, n'hésitez pas à [nous contacter](#) !**